
 

Verein zur Förderung der Grundschule am Teichenweg e.V. 
 

Mitgliederversammlung 2017 
 
 

10. Ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins zur 
Förderung der Grundschule am Teichenweg e.V. 

Mittwoch, 22.02.2017 
Beginn: 20:00  

 
 
Anwesend waren 8 Teilnehmer, davon 8 Stimmberechtigte.  
Die Anwesenheitsliste liegt dem Originalprotokoll bei.  
 
Die Mitgliederversammlung ist bei frist- und formgerechter Einladung in jedem Fall beschlussfähig. 
 
Die Tagesordnung lautete wie folgt: 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende 
2. Verlesen und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung (29.02.2016) 
4. Bericht des Vorstands über die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr 
5. Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer 
6. Entlastung des Vorstands 
7. Wahl der Vorstandsmitglieder 
8. Wahl eines Kassenprüfers 
9. Aussprache und Beschlussfassung über die Verwendung der Vereinsmittel in 2017 
10. Verschiedenes 

 
 
 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende 
  
Gemäß Satzung wurden die Mitglieder des Fördervereins mit einer Frist von einem Monat 
schriftlich zur Mitgliederversammlung eingeladen, wobei die Tagesordnung mit vorlag. 
 
Frau Wenzel eröffnete die Versammlung und begrüßte alle anwesenden Mitglieder. 
Danach übergab Sie das Wort an Frau Kolle. 
 
 

2. Verlesen und Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde von den anwesenden Mitgliedern genehmigt  
(8 ja / 0 nein / 0 Enthaltungen). 
  
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung  
(29. Februar  2016)  
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung hat ½ Stunde vor Beginn der 
Versammlung zur Einsichtnahme für die Mitglieder ausgelegen.  
 
Das Protokoll wurde von den anwesenden Mitgliedern genehmigt  
(8 ja / 0 nein / 0 Enthaltungen). 



 

4. Bericht des Vorstands über die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr 
 
Frau Schnapperelle berichtete über die Aktivitäten des vergangenen Jahres:  
 

- Zirkusprojekt 

- div. Anschaffungen 

- Egli-Figuren für den Religionsunterricht 

- Spende des Lionsclubs für die Anschaffung von Cajons 
 
Zusätzlich erwähnte Sie noch das Einschulungsfrühstück. 
 

5. Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer  
 
Der Bericht des Schatzmeisters liegt dem Protokoll bei. 
 
Silke Stracke und Susan Steiner hatten die Kasse am 18.01.2017 geprüft und keine 
Beanstandungen (Kassenprüfungsbericht liegt dem Originalprotokoll bei).  
 
Frau Hundertmark verlaß den Bericht der Kassenprüfer, da diese krankheitsbedingt 
nicht an der Mitgliederversammlung teilnehmen konnten. 
 
Die Konten des Vereins weisen ein Guthaben von 2.471,51 Euro auf- 
 
Der Mitgliederbestand beträgt 76 Mitglieder zum 31.12.2016, das erwartete 
Beitragsvolumen beträgt ca. 1.922,-- Euro 
 
    

6. Entlastung des Vorstands 
 
Frau Hundertmark stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.  
Der Antrag wurde mit 3 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen angenommen.  
 
 

7. Wahl der Vorstandsmitglieder 
 
Frau Kolle und Frau Schnapperelle verabschiedeten im Namen des Vorstands Martina 
Wenzel und Dagmar Reger mit einem Präsent und bedankten sich für die gute 
Zusammenarbeit.  
 
Aus dem Kreis der Anwesenden wurden folgende Personen zur Wahl in den Vorstand vor- 
geschlagen; Frau Hundertmark übernahm die Wahlleitung. 
 
Susanne Kolle als Vorsitzende 
Juliane Schnapperelle als stellvertretende Vorsitzende 
Gepa Hardies als stellvertretende Vorsitzende 
Frank Jurkutat als Schatzmeister 
Tanja Poppinga als Schriftführerin 
 
Die Vorgeschlagenen erklärten sich zur Kandidatur bereit. 
 



 

Als Vorstandsmitglieder wurden gewählt: 
 

 Name Ort Geburts- 
datum 

Stimmen 

    ja nein Ent-
haltung 

Vorsitzende Susanne Kolle Einbeck 07.12.1973 8 0 0 

Stellv. 
Vorsitzende 
 

Juliane 
Schnapperelle 

Einbeck 28.06.1978 8 0 0 

Stellv. 
Vorsitzende 
 

Gepa Hardies Einbeck 18.05.1980 8 0 0 

Schatzmeister 
 

Frank  
Jurkutat 

Einbeck 20.05.1967 8 0 0 

Schriftführerin 
 

Tanja Poppinga Einbeck 20.09.1977 8 0 0 

 
 

Die Wahl wurde in offener Abstimmung durchgeführt.  
 
Alle Vorstandsmitglieder haben die Wahl angenommen. 
 
 
 

8. Wahl eines Kassenprüfers 
 
Susan Steiner scheidet als Kassenprüfer nach 2 Jahren aus. 
 
Zur neuen Wahl der Kassenprüfer stellte sich Martina Wenzel für 2 Jahre. 
Die Wahl fand offen statt. 
Sie wurde mit 7 Ja-Stimmen / 1 Enthaltungen für den Zeitraum gewählt.  
Martina Wenzel nahm die Wahl an.  
 
 

9. Aussprache und Beschlussfassung über die Verwendung der  
Vereinsmittel in 2017 
 
Die einzelnen Posten wurden erläutert und abgestimmt.  
Die in der Mitgliederversammlung beschlossene Budgetplanung 2017 liegt dem Protokoll bei. 
 

  
10.  Verschiedenes 

 
Frau Hundertmark verkündete Termine für den Elternabend für die neuen Erstklässler am 
15.06.2017, sowie für die Einschulung am 05.08.2017. 
 
 

Ende der Sitzung: 21.32 Uhr 
 
 
 
 
_____________________     _______________________________ 
Susanne Kolle   Dagmar Reger Tanja Poppinga 
Vorstandsvorsitzende    Protokollführerin  Protokollführerin 


